

Le Festival de la Culture Chinoise s'ouvre à La Havane



La Havane, 6 jun (PL) Le Festival de la Culture Chinoise se déroule aujourd'hui et demain dans le pavillon d'expositions Expocuba.

Elle est dédiée au peintre cubain Flora Fong et elle célèbre le 168e anniversaire de l'arrivée des Chinois dans notre pays.

La Danse du Léon, de l'École Cubaine de Wushu, a donné le coup d'envoi du festival qui est organisé depuis 15 ans avec l'aide de l'ambassadeur du pays asiatique à La Havane.

Trois expositions de photos seront inaugurées : l'œuvre graphique de Flora Fong; La mémoire d'une République, et 50 ans de relations Cuba – Chine.

Les visiteurs pourront apprécier des œuvres en bambou, des bonsays et des peintures brodées sur de la soie chinoise de la Maison de l'Asie.

Le dimanche, jour de la clôture, il y aura un défilé de modes de vêtements typiques de l'Institut Confucius et une présentation de l'École Nationale de Cirque, ainsi que des consultations de médecine traditionnelle chinoise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58509-le-festival-de-la-culture-chinoise-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba